



一人・時めぐり違い紀行⑥

国の旅行支援が始まり、秋の行楽気分も高まり始めた10月。今回は、美しい瀬戸内海をつなぐ瀬戸大橋を渡り、香川県宇多津町に谷川俊博町長を訪ねました。

四国水族館のイルカショーと夕焼け

2020年オープンの四国水族館、瀬戸内海や太平洋の黒潮、最後の清流といわれる四万十川など日本屈指の圧倒的な水の景色を展示する四国最大級の水族館です。

【発行問い合わせ】  
株式会社アメイズ 福岡事務所  
TEL:092-605-3321 FAX:092-605-3335  
〒811-0213 福岡市東区和白丘2-3-2  
令和4年9月発行 発行責任者:穴見 賢一(代表取締役社長)

江戸時代から全国屈指の塩の町として栄えた町

瀬戸大橋と塩田

江戸時代中期からの塩田が廃止されたのは昭和47年。広大な塩田跡地は、昭和63年の瀬戸大橋の開通を機に、商業施設やマンションが立ち並ぶ新都市エリアとして生まれ変わった。  
瀬戸内海に面したうつ鷹島公園内には遊具広場や塩作りを行って作業体験もできる「入浜式塩田」などがある。



「恋人の聖地」も!

六見 岡山から瀬戸大橋を渡ると、宇多津町は四国の玄関口だというのを感じています。宇多津町は高速道路の南のインターから約1分、北インターも約5分と、抜群の交通アクセスで、県外から来られる方は車でいらっしゃる方も多いです。香川県下で一番面積の小さな町ながら、交通の便は四国で一番じゃないかなと自負しています。またJRの特急

台以上の駐車スペースがあるのも魅力に感じています。宇多津町は高速道路の東部地域に大きな宿泊施設がなかったため、貴社がホテルを建設しました。ただ、これは非常にありました。お客様は遠のいていましたが、令和2年6月に四国水族館がオープンし、徐々に活気が戻りつつあります。町の東部地域に大きな宿泊施設がないと、貴社がホテルを建設しなかつたため、貴社がホテルを建設しただけたことは非常にありました。

六見 谷川さんには100台以上の駐車スペースがあるのも魅力に感じています。宇多津町は高速道路の南のインターから約1分、北インターも約5分と、抜群の交通アクセスで、県外から来られる方は車でいらっしゃる方も多いです。香川県下で一番面積の小さな町ながら、交通の便は四国で一番じゃないかなと自負しています。またJRの特急

がすべて停車し、高松へ行くにも便

利です。

六見 谷川さんには100台以上の駐車

スペースがあるのも魅力に

あります。

六見 谷川さんには100台以上の駐車

スペースがあるのも魅力に

あります。